

memories
 関西独立リーグ
 大阪ホークス
 参戦!!

memories
 10月26日
 Date

関西独立リーグから神戸が撤退…門田ホークス参戦も
 産経新聞 10月26日(火)12時37分配信



拡大写真

関西独立リーグの各球団がユニフォームを発表、真新しいユニフォームでポーズを決める神戸9クルーズの吉田えり投手(右)ら =2月28日(写真:産経新聞)

野球の関西独立リーグの今季年間王者、神戸が兵庫・三田市を本拠とするNPO法人を設立し、現状の球団経営から事実上撤退することが26日、分かった。

【フォト】混乱した関西独立リーグの会景

同リーグは、経営難から、運営母体をNPO法人化する方針を既に固め、来季完走へ向け、神戸、明石、紀州の各球団が準備を進めている。リーグ関係者によると、神戸はその移行作業の中で、三田で市や商工会の協力を得られることになった。このため、来季から運営するNPO法人の拠点を三田に置く方針を固めるとともに、名称変更などを検討する中で、現在の運営会社が経営から撤退する流れになったという。

また、元南海外野手の門田博光氏が総監督を務め、大阪・高石市で活動する大阪ホークスドリームが、来季参戦の方向で調整中。リーグ関係者は「4~6球団のいずれの形ででもできる体制で調整している」と語り、今後の新規参入の可能性も示唆した。

平成22年10月26日

産経新聞 配信記事

47NEWS > 共同ニュース > 記事詳細

ニュース詳細

新機能 気になる「言葉」をなぞって検索 | コラム「日めくり」 | 紅葉特集 | ランキング

神戸が野球関西独立リーグ撤退 今季の年間王者

野球の関西独立リーグの今季年間王者、神戸がリーグから撤退することが26日、分かった。今後は神戸の選手が代表となってNPO法人を設立し、これまで同様に兵庫県三田市を拠点とする新球団が活動を引き継ぐ。選手の大半は新チームに移る見込み。

来季のリーグは、プロ野球南海などで活躍した門田博光氏が総監督を務める大阪ホークスドリームの新加入が決定。紀州、明石、韓国を合わせて5チームになる。紀州の木村竹志代表は「新たに参加する球団があれば6球団ということになる。5球団でやることになればトーナメント戦を組み入れることも考えている」と話した。

2010/10/26 11:36 【共同通信】

平成22年10月26日

47NEWS 共同ニュース
 配信記事

関西独立リーグ 神戸が撤退へ
 大阪ホークスドリーム参戦

野球の関西独立リーグから、今年の年間王者の神戸が撤退することが26日、関係者への取材でわかった。所属選手の手多くは来季から兵庫県三田市を拠点に発足する新球団へ移るとい。また、プロ野球南海などで活躍した門田博光さんが総監督を務める大阪ホークスドリームが参戦。新球団とホークスドリームを加えた5球団となるが、リーグ側はもう1球団増やして6球団にしたい意向で、参加チームを公募するとい。ホークスドリームの選手は運営主体の関連会社で働きながら、大阪府高石市を中心に活動。昨秋には神戸と提携していた。三田市で立ち上げる球団はNPO法人で、神戸に在籍中の選手が代表を務める予定。2009年春に始まった関西独立リーグは、初代年間王者の大阪が今春撤退。さらに経営難から、今年7月に運営母体が株式会社からNPO法人に変更され、選手は無給でプレーした。

2010.10月26日 朝日新聞社

2010.7月9日 朝日新聞

関西独立リーグ 門田さん教え子夢へ一歩

資金難からNPO法人として再出発する野球の関西独立リーグは6日、兵庫県三田市で4球団合同トライアウトを実施。17~26歳の男子選手10人が参加し、神戸9クルーズの2軍「ホークスドリーム」の上田龍太捕手(19)ら、2人が合格した。

上田はホークスドリームで、プロ野球の南海などで活躍した門田博光さんの指導を受けた。「門田さんから見れば僕なんてまだまだ。早く試合に出て力をつけ、夢の阪神入団を目指したい」。昼間は病院で働き、夜に練習する日々。神戸入りしても寮費以外は無給だが「収入は二の次。野球に打ち込める環境があるだけ幸せ」と話した。

また、関西独立リーグは同日、4球団の代表者会議を開き、リーグのNPO法人化について正式に合意。韓国入主体のチーム「コリア・ヘチ」は運営会社が変わり、11日開幕の後期から「韓国ヘチ」に名称変更することも報告された。